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３５人学級拡大の実施に関する緊急申し入れ 

 

 東京都が１月１８日に発表した予算原案に、現在、小学１、２年生で実施し

ている３５人学級を、中学１年生に拡大することが盛り込まれ、保護者、教員

をはじめ多くの人から歓迎されています。ところが国は、２０１３年度から予

定していた３５人学級拡大の実施を見送ることを決めたことが報道されていま

す。 

 少人数学級については、都教育委員会がその効果を認めています。いま急務

となっている、いじめ対策を強化するうえでも、学級の規模を小さくし、教員

を増やして、一人ひとりの子どもに目をくばり、きめこまかい対応ができるよ

うにすることが求められています。 

よって、日本共産党都議団は、以下の事項について申し入れるものです。 

 

記 

 

１、国の動向いかんにかかわらず、中学１年生への３５人学級の拡大を確実に

実施し、少人数学級をさらに推進すること。 

 
２、国に対し、２０１３年度から３５人学級を拡大するよう、緊急に要請する

こと。 

 

以 上 


